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回  覧  

ユーカリが丘二丁目自治会 

 

令和 4 年度第 1 回（4 月 9日） 定例会議事録 

 

日  時  4 月 9 日（土）15：00～16：00 

会  場  第 2 集会所 

出  席  役員 14 名（会長、副会長 A・B、書記 A・B、会計 A・B、総務 A・B、 

環境 A・B、文化部 3 名） 

      各ブロック長 5 名 

      オブザーバー：矢島様（まちを守る会）、保谷様（民生委員） 

      議事録作成：書記 A 

 

1. 役員・ブロック長の紹介 

名前だけの紹介（木谷） 

 オブザーバー：まちを守る会（矢島）、民生委員（保谷） 

2. 役員の任務分担、ブロック長・班長業務 （副会長Ｂ 木谷） 

   資料 役員の任務分担 

   資料 ブロック長・班長業務 （例年通り） 

   資料 ５月度 定例会 日時訂正のお知らせ 

＊ブロック長に班の数だけ印刷物を配布しているが、1 部ずつ班長に渡してほしい。 

＊次回定例会を 5 月 7 日と誤って記載したが、5 月 14 日が正しい日にちなので、班長

に伝達をお願いしたい。 

 

3. ユーカリ祭りについて （副会長Ａ 鵜野） 

二丁目自治会としての「第４０回ふるさとユーカリ祭り」開催可否の総意を確認 

・実行委員会のほうから、各自治会に協議するよう連絡が来た。実行委員会の中の世

話人会で、「感染リスクがまだ高い。開催は難しい」との結論。これを受けて、先ほ

ど役員会で話し合ったが、開催するのは難しいとの結論に達した。これからブロッ

ク長さんのご意見を聞きたい。 

→意見無し。 

【結論】二丁目としては現状では開催は難しいという結論を、実行委員会に報告す

る。 
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4. 二丁目会報について （書記Ｂ 吉野） 

・年 2 回発行。発行要領に基づいてオブザーバーに原稿依頼。 

 「まちを守る会」には、防犯委員会の内容をお願いしたい。 

 

5. 前期自治会費等の集金について （会計Ｂ 鈴木） 

・5 月末までに集金。昨年前期の時のように、現金回収するビニール袋を用意したい。5

月定例会で配布。回覧板で 1 枚ずつ取るような方式で実施する。 

・5 月定例会は 5 月 14 日。5 月末までだとタイトなので、5 月末か 6 月末かを確認する。 

 

6. ごみゼロ運動について （環境Ａ 川本） 

・佐倉市が主催。毎年 5 月末に、萱橋公園と古山公園の空き缶拾いなど清掃活動。令和

2 年、3 年はコロナ禍で中止した。市に問い合わせたところ、市としては行う方向。

町内会によっては辞退するところもあり、判断は任せる。ゴミ袋の配布やごみ収集は

市が行なう。期日は 5 月末。 

・回覧板などの準備だけはしておいて、5 月 14 日の定例会で中止と決まれば、迅速に

回覧板を回す。 

・「まちをまもる会」の清掃活動は中止した。 

 

7. 会員数 （総務Ａ 鈴木） 

   ３月末現在 446 名 

 

8. 子ども会資源回収（3/23 実施） （副会長Ｂ 木谷） 

 

年 月  合計 前年同月（kg・

円） 

２０２２年 3

月 

重さ（kg） 2,320 2,210 

金額（円） 3,690 3,660 

     ※４月の回収から単価が変更になります。 

新聞    2 円 → 3 円 

      段ボール  1 円 → 2 円 

      雑誌    変更なし 1 円 

   ・3 月に小竹小へベルマークを寄付。  

 

【オブザーバーからの挨拶】 

◆民生委員（保谷さん） 
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二丁目も高齢化が進み、全人口 1000 人中、75 歳以上 270 名。65 歳以上が半分以上。

介護保険などを上手に使っている方がほとんどで、一人暮らしも 30 数人。二丁目は穏

やかな町内なので、ご近所をちょっと気にかけてほしい。雨戸が開いていないとか、顔

を見ないとか、何かあれば連絡してください。お困り事があれば、ぜひ声をかけてほし

い。 

◆まちを守る会（矢島さん） 

・見守り制度：各ブロックに２名いる。 

・防災委員長：池村さんが委員長を長年担って下さっていたが、3 月で亡くなられた。

最後まで頑張って頂き、感謝と共にご冥福を祈ります。後任は小網さん。 

・明日、防災委員会。防災訓練を 7 月と 10 月に実施予定。決まり次第お知らせする。 

・まもる会： 会員数 52 名。高齢化が進み、平均年齢が 78 歳で先行き不安。昨年新会

員を募集して 3 人入った。2 名退会。 

・活動自体の負担を減らすため、パトロールはコースを 3 つに分け、長さを半減した。 

スクールガード：学校まで行くのは大変なので、交差点で見守ることになった。 

班長さんは 2 回ほど参加して頂きたい。 

・二丁目では、新しい住宅も増えた。小竹小への入学も 7 名増えた。高齢化と同時に世

代交代が進んでいる。今後もよろしくお願いいたします。 

 

 

※ 次回定例会は 5 月 14 日（土）  詳細は 4 月 30 日（土）に定例会通知配付。 

 

以上 

2022.4.10 書記 A 

 

 

 


